
 Hackintosh möglich?Erledigt

Beitrag von „grt“ vom 27. Mai 2020, 09:29

liegt am amd.

auf einem hackintosh auf intelbasis laufen die adobeprogramme reibungslos, so, wie sie auf
dem vergleichbaren original auch laufen würden.

ob der hackintosh selbst reibungslos läuft, liegt zum einen an den ausgewählten komponenten,
und zum anderen an der konfiguration.
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